
QUELLE STRATÉGIE POUR ACCOMPAGNER NOS CLUBS SPORTIFS PROFESSIONNELS ?  
Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « 
Ensemble pour Orléans »  

Jusque récemment, le soutien aux clubs sportifs professionnels était de la compétence d’Orléans 
Métropole. Mais le Maire d’Orléans semble vouloir que l’USO foot et l’OLB reviennent dans le giron 
municipal. C’est à la fois incohérent et incompréhensible !  
Orléans Métropole serait-elle la seule métropole française à abandonner partiellement la 
compétence sportive pro ? Pourquoi le Maire d’Orléans, qui avait pour délégation la « stratégie 
métropolitaine » lors du précédent mandat, n’a t-il pas porté une stratégie sportive métropolitaine 
dédiée aux clubs professionnels ?  
L’USO et l’OLB n’auraient-ils pas voulu, au-delà des subventions, connaître la vision et ressentir le 
soutien de notre métropole ? La métropole, qui a la compétence économique, est, par ailleurs, le 
bon échelon pour aider nos clubs à trouver des financements privés complémentaires !  
Le sport est un enjeu fort de notre société, tant il est vecteur de passion, de fierté, de rayonnement 
et d’attractivité pour notre territoire. Ayons une volonté politique affirmée sur ce sujet !  

Contact : gpe.ensemblepourorleans@gmail.com 


